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А. ДАВТЯН – Функция понятия «чудо» в поздних произведениях     
Г.Г. Маркеса. – Статья рассматривает трансформацию понятия «чудо» и его 
функцию в поздних произведениях Г.Г. Маркеса – в «Двенадцати рассказах-
пилигримах» и в романе «О любви и других демонах». Здесь происходит 
«субъективизация повествования», когда внешние реальные события, «проходя» 
через призму авторского мировосприятия, выражаются посредством его героев. 

Изменения в поэтике чуда в названных произведениях автора характеризуют 
новое направление в мировосприятии писателя. Вместе с тем они выявляют 
динамику дальнейшего развития магического реализма и помогают понять 
типологию латиноамериканской прозы новейшего периода.  

Ключевые слова: Г. Г.Маркес, чудо, поэтика, поздний период, мифический, 
латиноамериканский, магический реализм, символ, мотив 

 
A. DAVTYAN – The Function of the Conception “Wonder” in the Late Works 

of G.G. Márquez. – The paper studies the transformation of the conception “wonder” 
and its function in the late works of G.G. Márquez – “Twelve Pilgrim-Stories” and the 
novel “About Love and Other Demons”. Here occurs the “subjectivization of the 
narration”, when the outward real developments, “passing” through the prism of the 
author’s world-perception, are expressed by his heroes. 

The alterations of the poetics of wonder in the above-mentioned works of the 
author characterize the new trend in his world-perception. At the same time they reveal 
the dynamics of the subsequent development of magic realism and help to percept the 
typology of Latin-American prose of the newest period. 

Key words: G. G.Marquez, wonder, poetics, late period, mythic, Latin-American, 
magic realism, symbol, motif 

 
 
 

 


